
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６７回番組審議会が 

令和５年８月２７日（木）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員５名、事業者側からは４名が出席し、 

令和５年８月２４日（木）に放送した 

「YOURS」について審議を行いました。 

 

委員からは 

「パーソナリティの自然な語り口調に好感を持った。主婦層に人気があるの理由が伝わる」 

「選曲について、取り上げるアーティストによって、知っている世代とそうではない世代が

ある。こまめなプロフィール紹介などがこまめに入れてもよさそうだ」 

などという意見が出されました。 

「行政や団体の取り組み紹介について、当事者にとっての問い合せ先・参考先をより詳しく

言い添えた方がよい」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


